

EDITORIAL

Innovaciones y Reflexiones en la Sexualidad Humana

La Revista Argentina de Sexualidad Humana se enorgullece una vez más, en presentar esta nueva edición que se luce con investigaciones vanguardistas, reflexiones sobre la clínica y análisis críticos en el ámbito de la sexualidad humana. En esta ocasión, nos enfocamos en una serie de estudios y ensayos que abordan desde tratamientos innovadores para disfunciones sexuales e investigaciones sobre el impacto de la pandemia en nuestra sexualidad.

En las Investigaciones Clínicas y Terapéuticas abrimos con el artículo "*Datos Preliminares sobre el Uso de Plasma Rico en Plaquetas en Pene por Disfunción Eréctil Leve-Moderada*", de las Dras. Milena Mayer, Antonela Gioielli y Silvina Valente. Este estudio evalúa los efectos del plasma rico en plaquetas en pacientes con disfunción eréctil leve-moderada, mostrando resultados prometedores en la mejora de la erección sin eventos adversos.

Siguiendo esta línea, el Dr. Fabián Pérez Rivera nos presenta "*Mejora de la Calidad de Vida Sexual Masculina a través de un Tratamiento Láser*". Este trabajo investiga el impacto del tratamiento con láser de dióxido de carbono fraccionado en las pápulas perlas del pene, destacando una notable mejoría en la calidad de vida sexual de los pacientes.

Como no podemos dejar de seguir investigando acerca del Impacto del Confinamiento por COVID-19 en la Sexualidad, presentamos el estudio "*Modificaciones de la Actitud y Satisfacción Sexual durante el Confinamiento por COVID-19*", liderado por la Dra. Silvina Valente y un equipo de expertos internacionales como, los Dres/ras. Santiago Cedrés-Solís, Manuel Lucas Matheu, Francesca Molero-Rodríguez, Froilán Sánchez-Sánchez, Jacqueline Brendler, Angel Luis Montejo, Tesifón Parrón-Carreño. Quienes analizaron cómo el aislamiento ha influido en temas como: la satisfacción sexual durante el confinamiento, las actitudes sexuales, correlación entre satisfacción sexual e índices de religiosidad, relación de pareja durante el aislamiento, impacto de las relaciones sexuales virtuales con parejas no convivientes, satisfacción sexual en personas sin pareja y de quienes practicaron la masturbación, cambios en la dinámica de pareja, incluyendo actividades sexuales virtuales. Relación entre satisfacción sexual y orientación sexual.

En la sección Reflexiones desde la Clínica Sexológica, tres expertos nos ofrecen sus perspectivas sobre temas críticos y actuales. La Dra. Milena Mayer reflexiona sobre

"Masturbación en las Masculinidades y Consumo de Porno", explorando los límites de lo seguro en estas prácticas. La Lic. Claudia Carissimo analiza *"Los Hijos y las Máquinas"*, explora las palabras Sexualidad y Neonatología que nos puede resultar discordante, pero es crítico para abordar el impacto emocional en familias con bebés en cuidados intensivos. El Lic. Federico B. Rinaldi con el tema "No Abuses del Terapeuta", nos presenta su reflexión sobre situaciones que podemos considerar "abusivas" hacia el terapeuta en la clínica sexológica.

En la sección Cultura y Sociedad, te encontrarás con el Dr. Edgar Narvárez Vásquez, quien bajo el tema *"El Suelo Pélvico desde un Abordaje Integral para la Salud Sexual"*, compara las técnicas de Mula Bandha del yoga con los ejercicios de Kegel, proponiendo una visión integral del cuidado del suelo pélvico y su impacto en la salud sexual. Y con la Dra. Selene Cecilia Candiotti, en *"BDSM + Endometriosis: Poder, Placer y Dolor"*, quien nos ofrece una perspectiva innovadora sobre cómo el BDSM puede mejorar la sexualidad de personas con endometriosis, señalando la relación entre placer y dolor en un contexto de intercambio consentido de poder.

Desde la Educación en Sexualidad La Lic. Ayelén Noemí Lambert Guillaume, en *"Aprender el Placer: Mujeres que Gozan"*, invita a una reflexión sobre la sexualidad femenina contemporánea, basándose en las voces de diversas mujeres y sus experiencias.

Finalmente, destacamos la obra de la artista transdisciplinaria Ella Libedinsky y su serie NFT *"Crytovulvis"*, así como el libro *"Placer sin Medidas"* de la Lic. Mariana Kersz, que nos habla de vínculos, autoestima y una sexualidad plena.

No hay duda, que nuestro aporte con la revista enriquece la sexualidad desde las diversas miradas múltiple e interdisciplinarias. Deseamos desde SASH que esta edición inspire, informe y motive a nuestros lectores a seguir explorando y comprendiendo la vasta y compleja dimensión de la sexualidad humana. ¡Los invitamos a este viaje de descubrimiento y reflexión!



Lic. María Bernarda Romero
Vicepresidenta SASH
Editora Coordinadora Revista SASH